
2023年办公用房的自查报告 规范办公用
房自查报告(优质5篇)

随着社会一步步向前发展，报告不再是罕见的东西，多数报
告都是在事情做完或发生后撰写的。报告的作用是帮助读者
了解特定问题或情况，并提供解决方案或建议。下面是小编
带来的优秀报告范文，希望大家能够喜欢!

办公用房的自查报告篇一

（一）加强组织领导。成立了由局党组书记、局长阮德章任
组长，局党组成员、副局长古雪云任副组长，办公室雷挺、
胡永红、徐丽、黄子均为成员的交运局办公用房清理工作领
导小组。

（二）积极开展登记自查活动。我局对楼堂馆所和办公用房
使用情况进行全面登记，填报《开江县党政机关办公用房基
本情况表》、《开江县领导干部办公用房情况表》，并将登
记情况在全局范围内进行公示，登记自查面达到100%。

（三）建立完善办公用房管理制度。全面落实国有资产管理
规定，科学编制规划，细化预算约束。认真组织学习《党政
机关办公用房建设标准》和“三定”规定，从严核定办公用
房面积，严格办公用房使用管理，建立健全办公用房集中统
一调配、登记相关制度，加强经常性督查检查，从根本上杜
绝违规建设楼堂馆所和办公用房现象的发生。

办公用房的自查报告篇二

在多年前，因各种原因而出租、出借的办公用房，我单位按
照合同进行了严格的规范，对于即将到期的合同不续签，而
对其他借用办公用房的，同样进行了清退，确保办公用房没
有其他非行政办公用途。



到目前为止，我单位在办公楼、办公室等方面全部达到《通
知》标准，请上级部门予以视察。

办公用房的自查报告篇三

为认真贯彻落实中央、省、市关于党政机关停止新建楼堂馆
所和清理办公用房精神，根据《甘州区党政机关办公用房专
项清理工作领导小组关于开展全区党政机关办公用房专项清
理工作的通知》(区清房办[2013]1号)要求，我局积极组织学
习，及时行动起来，对办公用房开展清理整顿工作。截至目
前，局机关办公用房面积已全部达到了文件要求。现将开展
办公用房清理工作汇报如下：

办公用房的自查报告篇四

从清理情况看，我局办公用房使用情况均符合相关规定。

（一）我局办公用房已进行了权属登记，纳入了市机关事务
管理局统一管理；

（二）严格办公用房统一调配管理，无出租、出借办公用房
的情况；

（三）无未经批准改变办公用房使用功能的情况；

（四）无未经批准租用办公用房的情况；

（五）所属事业单位无违规占用我局办公用房的情况；

（七）无局领导多处占用办公用房的情况和离退休领导干部
占用办公用房的情况。



办公用房的自查报告篇五

（一）统一认识，明确责任。为贯彻落实文件相关要求，我
院领导高度重视，落实专人负责，掌握政策标准，及时按清
理范围、内容对办公用房逐一进行了清理，确保有关精神落
实到位。

（二）强化措施，狠抓落实。根据办公用房建设标准有关规
定和要求，迅速在全院范围内开展自查工作，进一步明确了
自查和统计上报的工作要求，确保各项数据真实有效。

（三）严明纪律，加强督查。严格按照要求，认真自查自纠，
坚决堵塞管理和工作上的漏洞，对自查和上报工作进行“回
头看”，杜绝错报、漏报等现象。加强经常性督查检查，从
根本上杜绝办公用房超标使用现象的发生。

尽管我们用判断力思考问题，但最终解决问题的还是意志，
而不才智。


